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文責 研究推進委員長（東華中） 

養護教育部会の研究に関するアンケート(№1)結果 

 第 1 回研究会後に実施したアンケートについては，53 名の先生方にご回答いただきました。結果の

一部をご紹介させていただきます。頂戴しましたご意見などは，今後の研究会運営の参考にさせてい

ただきます。ご協力いただき，ありがとうございました。 

 

１ 研究集録について        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 令和 4 年度第 3 回研究会でのお二人の先生の実践を参考にし，実践したこと，実践しようとして

いることはありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 令和 5 年度第 1 回研究会のオンライン開催について 

○忙しい時期のため，移動時間等もないオンライン形式が良かった。（回答多数） 

○参加しやすいが，直接養護教諭の仲間に会える機会が減ってしまい，残念。 

○メリットは多いが，校内にいるとどうしても対応を求められることがあり，時間内の参加が難しい

時がある。 

○直接情報交換ができる機会も少ないため，ぜひ他校の先生方ともお会いしたい。  
 

その他 

実践しなかった 
/実践の予定はない 

実践しようとしている 

実践した/実践している 

２ （閲覧した方に） 

Google 共有ドライブから閲覧することに関して 

 

 
2.3% 

※「項目ごとに分かれており，閲覧に少
し手間がかかる印象があるため，連結

した PDF での集録を希望します」との
意見もいただきました。 

16% 

４ （実践した/実践している，実践しようとしていると回答した方に） 

どのような点を参考にされましたか。 

 

指導場面の設定(授業や
個別指導，保健だより等) 

 

 


